

回覧

よしみ J.H.S

令和2年8月27日吉見中学校だより

TEL 54-1525

吉見中学校学校教育目標

学び合い・認め合い・高め合う ○学ぶ ○磨く ○鍛える

2学期を迎えて

新型コロナウイルス感染拡大防止のための3ヶ月に渡る臨時休業。僅か2ヶ月間の1学期。大幅に短縮された夏休み。朝の検温、マスク着用、手指消毒、三密（密閉、密集、密接）の回避、大きな声で話さないなど感染予防策を講じた上で学校の再開。未だかつて誰も経験したことのないことです。しかし、保護者、地域の方々のご理解ご協力のおかげで、本校から感染症罹患者を出すことなく1学期、そして、短いながらも夏休みを終え、無事に2学期を迎えることができました。誠にありがとうございました。

学校教育では、生徒の健康に注意しながら教育活動を進めていかなければなりません。2学期以降には、体育祭や修学旅行、スキーキャンプなど大きな学校行事が予定されています。これらの学校行事では、日頃の学校生活では得られない貴重な経験をすることができます。しかし当然、感染症予防策を講じた上で実施しなければなりませんので、昨年までと同じように実施することはできません。また、地域等の感染状況によっては中止にしなければいけないこともあります。マスク着用や手洗いなどの感染症予防を行っていても、感染症に罹患する可能性は決してゼロにはなりません。誰もが罹患する可能性があります。しかし、少しでも感染リスクを軽減するためには、集団生活をする以上、今一度、気を引き締めて一人一人が感染症予防策を徹底するしかありません。感染症予防策を徹底することが、自分の健康を守ることになります。ひいては、他の人の健康を守ることにも繋がります。

吉見中から感染症罹患者を出さないことが学校行事を計画通りに実施することにもなります。しかし、仮に罹患者が出て、学校行事が中止となってしまってもその人を責めることは許されません。誰も好んで感染症に罹患したわけではありません、また、先述したように感染症対策をしていても罹患する可能性は誰にでもあります。罹患者が出たならば感染を広げないようにしなければなりません。そのために自分自身の体調管理もしっかりと行ってください。

吉見中全員の協力で、2学期以降の学校行事を成功させましょう！！

バトンは渡された

本来であれば、3年生は学校総合体育大会や吹奏楽コンクール等終了後、部活動を退き、後輩に活動の中心を譲ります。しかし、今年は新型コロナウイルス感染拡大防止のために、3年生にとつては最後の大会（学校総合体育大会、吹奏楽コンクール）が残念ながら中止となってしまいました。そこで、各部活動ともこの1学期末を区切りに、後輩との引退試合やお別れ会等を最後として部活動を終え、後輩にバトンは渡されました。3年生の皆さん、お疲れ様でした。



【男子バスケ部：引退試合】

中学校生活で一番努力したであろう部活動をこのようなかたちで終えることは、残念で仕方ありません。しかし、部活動を通して学んだことは、勝敗や技能だけではないはずです。礼儀や立ち振る舞い、ルールの大切さ、チームワーク、仲間との信頼や思いやりなど多くのことを学んだはずです。この3年間で学んだことを今後の生活に生かすとともに、卒業後も中学校と同じ部活動を続けるもよし、新たな部活動を始めるもよし、何かしらの部活動を続けることを

願います。きっと中学校とは違ったことに気づいたり、学んだりできるはずです。そして、高校の部活動を通して、仲間との交流もさらに広くなるはずです。

夏のボランティア活動

夏季休業中に教育委員会主催「ボランティア養成講座」(読み聞かせ、環境保全、百穴ガイドなど5講座)や社会福祉協議会主催「彩の国ボランティア体験プログラム」(保育体験、手話体験、納涼祭など8講座)に今年多くの生徒(延べ157名)が猛暑の中、参加しました。

各講座へ参加した生徒にとって、ボランティア体験における様々な人たちとの出会いは、地域に生き、地域と共に育つという意識を培う上でも極めて有意義な活動となつたことと思います。

そして、ボランティア活動をするうえで大切な4つのポイント ①自主性・主体性 ②社会性・連帯性 ③無償性・無給性 ④先駆性・開拓性を感じたことだと思います。今後多くの生徒がボランティア活動に積極的に参加することを期待しています。



【保育支援:よしみけやき保育所】

小雨降る資源回収

新型コロナウイルス感染症予防のため、この夏は多くのPTA行事が中止となりました。当初は資源回収も中止の方向でしたが、新聞や段ボール等の資源を直接各家庭で学校に運び込んでもらい、生徒は参加させないようにすることで、資源回収に関わる人数を減らすなど感染症予防策を講じた上で、7月11日(土)実施いたしました。各家庭での持ち込みや小雨の降る中での実施ということもあり、開始前はそんなに多くの資源を回収できないだろうと考えていました。しかし、始まってみると時間を空けず次から次へと資源を積んだ車が乗りつけられ、一時は駐車場が車で一杯になってしまふ時間帯もありました。町内各家庭にご協力いただき、予想を大きく上回る量の資源を回収することができました。地域の皆様のご協力により約4万円の収入になりました。ご協力ありがとうございました。なお、引き取り価格の下落により収入額は大幅に減ることになったこともご報告いたします。

今年度より資源回収を年2回実施する予定(次回 2月6日(土))となっております。次回もご協力ををお願いいたします。

☆☆☆☆☆ 1学期『稲穂賞』受賞者決まる ☆☆☆☆☆

「稲穂賞」は、より良い校風づくりのために設けられた本校独自の表彰制度で、学校(学級)内で模範生として活躍している生徒を学期1回表彰しています。対象はボランティア活動、清掃活動、学級活動の牽引、ルールの遵守、吉見中ブランドの励行、善行等々です。正義を愛し、誠実な生徒を育てたいという思いで創設されました。なお、この賞は本町の代表作物であり、校歌・校章にも用いられている「稻」(「稲穂のさとし」)から誇り高き「稲穂賞」と名づけられています。



学級	1年	2年	3年
1組	増田 珠杏	石原 佳篤	原 るみな
2組	久森 夏凜	島田 琉可	亀山 彩里
3組	内野 悠空	深井隼太郎	内田 宇汰
4組	森尾 栄馬	福田 至	加藤 千尋

【9月の主な行事予定】

3日(木)	3年生第2回実力テスト	18日(金)	体育祭第2予備日
12日(土)	第63回体育祭(雨天時授業)	21日(月)	敬老の日
14日(月)	授業日	22日(火)	秋分の日
16日(水)	体育祭予備日	28日(月)	1学期成績(音・美・体・技家)配付
17日(木)	比企地区新人戦(陸上競技)	30日(水)	比企地区新人戦(~10/3(土))